

EXPRESO DE GUAYAQUIL • MARTES, 5 DE OCTUBRE DEL 2004

Una furgoneta con 8 computadoras fueron entregadas a líderes comunitarios

En marcha el programa de los centros de Aprendizaje

JIMMY NEGRETE / EXPRESO

Es el primero de los seis que se entregarán en lo que resta de este año y de los 28 que se pondrán a funcionar en los próximos tres años en cada uno de los cantones de la provincia.

Ayer fue mostrado por el prefecto (e) del Guayas, Jaime Nogales, y hoy estará dando servicio en el sector rural del cantón Samborombón.

Consiste en un vagón tipo contenedor que lleva 8 computadoras conectadas en red a través de un sistema inalámbrico basado en una tarjeta. Estos equipos tienen instalados los programas de word y excel.

El objetivo de estos centros de aprendizaje, dice Nogales, "es capacitar a profesores del área rural, líderes comunitarios y estudiantes de las escuelas y colegios de los diferentes cantones de la provincia".

Este vagón, con capacidad para atender a 16 personas al tiempo, tiene un costo de 50.000 dólares y está equipado de mobi-



Así luce el interior del primer centro móvil de aprendizaje que el Consejo puso ayer en marcha. Es ventilado y cómodo.

liario y pizarra. Por su calidad de escuela rodante irá de barrio en barrio dando atención a las comunidades.

El furgón cuenta con un panel de energía solar, lo que lo hace autosustentable. Estará aten-

dido por dos instructores de la Escuela Politécnica del Litoral, entidad involucrada en el proyecto, y por otras cuatro personas que se encargarán de la motivación y el cuidado y traslado de estos equipos.